

**SAN MATEO UNION HIGH SCHOOL DISTRICT
PROCLAMACIÓN EN RECONOCIMIENTO DEL 1 AL 30 DE JUNIO DE 2024
COMO EL MES DEL ORGULLO LGBTQIA+**

CONSIDERANDO:

QUE San Mateo Union High School District se compromete a apoyar la dignidad, igualdad y visibilidad de todas las personas en la comunidad;

QUE San Mateo Union High School District tiene una diversa comunidad de Lesbianas, Gais, Bisexuales, Transgénero, *Queer*, Cuestionamiento, Intersexuales y Asexuales (LGBTQIA+), además de los defensores del movimiento en SMUHSD;

QUE muchos alumnos, familiares, educadores y miembros de la comunidad son parte de la comunidad lesbiana, gay, bisexual, transgénero, *queer* o cuestionamiento, y contribuyen en gran medida al enriquecimiento de nuestras escuelas en SMUHSD;

QUE aunque se han logrado avances con respecto al trato igualitario, las personas LGBTQIA+ siguen enfrentando hechos de discriminación solo por ser quienes son, por lo tanto, es esencial que todos los distritos y todas las comunidades se pongan de pie y muestren apoyo a todos nuestros alumnos, personal y familias que se ven afectados;

QUE la comunidad SMUHSD se compromete a defender nuestros valores y abogar por nuestra responsabilidad de proteger y apoyar a todos los jóvenes al garantizarles acceso a entornos de aprendizaje seguros, acogedores y sin discriminación;

QUE la Declaración de la Misión de Igualdad del Distrito afirma que “todos los alumnos aprenderán en un entorno seguro, inclusivo e igualitario que valide, respete y honre sus historias, intereses e identidades únicos”, por lo que nuestro compromiso con los miembros de la comunidad LGBTQIA+ se apoya en esta Declaración de la Misión;

QUE la investigación marca la importancia de crear comunidades de aceptación y espacios confiables de LGBTQIA+ para los jóvenes. SMUHSD fue el primero en organizar y fomentar el primer baile de graduación del Orgullo en el condado de San Mateo en abril de 2023. El baile de graduación del Orgullo es un lugar de apoyo para que los jóvenes LGBTQIA+ se expresen y desarrollen;

QUE, este año, el baile de graduación del Orgullo se celebró en febrero y contó con la presencia de más de 200 alumnos y más de 35 voluntarios adultos. Los líderes de este evento recaudaron más de \$20,000; así, lograron que el evento fuera gratuito y accesible para todos los que querían asistir;

QUE junio es históricamente un mes simbólico en los Estados Unidos porque las personas

LGBTQIA+ y los defensores del movimiento se reúnen en diversas celebraciones del orgullo para apoyar el derecho de la comunidad a vivir con orgullo. Muchos distritos escolares en los Estados Unidos, incluido SMUHSD, reconocen y celebran junio como el Mes del Orgullo LGBTQIA+;

QUE a pesar de las dificultades y la discriminación experimentadas por la comunidad LGBTQIA+, estas personas han superado las barreras para tener éxito en todos los tipos de trabajo y expresión personal, por lo que han demostrado su perseverancia y resiliencia; y

QUE continuamos trabajando en estrecha colaboración con los miembros de nuestra comunidad LGBTQIA+ en los objetivos en común, como desarrollar e implementar proyectos educativos, de igualdad y de visibilidad continuos para nuestros alumnos LGBTQIA+.

POR LO TANTO, por la presente, San Mateo Union High School District declara el mes de junio como el Mes del Orgullo LGBTQIA+ en nuestras escuelas e invita a los miembros de la comunidad a reflexionar sobre las formas en que todos podemos convivir y trabajar juntos para lograr el respeto mutuo y la comprensión.

SAN MATEO UNION HIGH SCHOOL DISTRICT

Aprobado el 23 de mayo de 2024.

Superintendente

Presidente, Junta Directiva